

# 学校だより

羽曳野市立駒ヶ谷小学校



令和 7年 9月26日

「日々、ご協力に感謝です」

学校長 塚本 善智

錦秋の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のことと存じあげます。

平素より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

朝夕には、コオロギなど虫たちの声が秋を告げているのですが、まだまだ厳しい残暑が猛威を奮っているように感じます。そんな中、運動会の練習も本格的になり、子どもたちは日々、練習に懸命に取り組んでその完成度を高めています。保護者の皆様におかれましては、毎日の健康管理や多めのお茶の準備など、子どもたちを温かく送り出してくださり、ありがとうございます。

さて、様々な行事が連なる2学期の中でも運動会は全学年で取り組む大きな行事です。ケガや熱中症などのないように取組みを進めているところです。ご家庭でも引き続き、十分な睡眠や朝食の摂取など、子どもたちの健康管理をお願い致します。いろいろな行事は、直近の目標になると共に、机上の学習だけでは知りえないことなど、体験を通して学ぶことができるものであり、子どもたちの情操や集団意識を大きく成長させるものです。子どもたちが行事を経ることで、一回りも二回りも大きく成長していくことができるよう、我々教職員一同も尽力してまいります。今後も6年生の修学旅行（伊勢方面）を始め、遠足や社会見学など行事は続いていきます。是非、ご家庭でも、子どもたちが前向きになることができる声掛けや新しく発見したことや体験から感じたことについて、話を聞いていただくことで、体験や経験を反芻する機会となり、より確かな学びに繋がると考えています。子どもたちの土産話に、たくさん耳を傾けていただければと思います。

また、徐々に朝晩と気温の変化が激しくなり、疲労による免疫力低下など、体調を崩しやすい季節となっております。また、感染症の流行も懸念されますので、保護者の皆様も子どもたち同様に、お身体ご自愛くださいますようお願いいたします。

最後になりますが、親子クリーン活動では、お休みの日にもかかわらず、暑い中、運動場の整備等、ご協力いただきましてありがとうございました。お陰様で、子どもたちも安心して練習に取り組むことができます。

## 《駒ヶ谷小学校 学校教育目標》

自ら学ぶ子・よく考えて行動できる子・豊かな心を持ったたくましい子の育成  
～よく食べ、よく遊び、よく学ぶ子～